
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 3月  14日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 23,000円 1,796,100円 3,000,000円

ロータリー財団 14,000円 3,604,840円 4,095,900円

米山奨学金 12,000円 2,032,650円 2,540,000円

ありがとうございました。

ローターアクトの 4名の皆様をお迎えして。 ( 吉田清二 )
ふくい桜マラソンでは、ボランティアに徹するので一足先に
3/10 にびわ湖マラソンを走ってきました。 ( 上田祐広 )
合同例会に参加できて良かったです。 ( 桑原慎治 )
ローターアクトの皆さんと例会をご一緒できることに感謝して。
 ( 野村直之 )
謝さん、2年間ありがとう。京都へ行っても頑張ってね。
 ( 英　貴子 )
少しでも役に立つのであれば。 ( 平田　制 )
福井ローターアクトクラブ　豊田和希様
 各　君

弊社が施工している福井駅前電車通り B 街区新築工事の現場
にふくい桜マラソンの応援横断幕を掲げました。お近くを通る
際はチェックしていただければ幸いです。 ( 上田祐広 )
謝さん、ご卒業おめでとうございます。嘉屋さん、秋田でもご活
躍を。 ( 小川博章 )
嘉屋さん残念です。秋田は寒いですが、お体にお気を付けくだ
さい。 ( 小野田亮 )
嘉屋さん、寂しくなりますが、秋田で益々ご活躍下さい。いろいろ
ありがとうございました。 ( 片岡正明 )
2 年間大変お世話になりましてありがとうございました。後任の
庵を何卒よろしくお願いします。 ( 嘉屋次郎 )
嘉屋さん、秋田でもお元気で。 ( 専田武志 )
嘉屋さん、秋田でも頑張ってください。 ( 竹内大介 )
嘉屋さん、新天地でもご活躍祈念しております。 ( 西岡宏二郎 )
嘉屋さん、秋田でも頑張ってください。 ( 平野洋一 )
誕生日御祝 / 今年も健康に歳を重なることが出来ますことに感
謝して。 ( 木村佳美 )
式典にご登録お願いします。このままだと寂しい感じになっちゃ
います。 ( 福井ローターアクトクラブ 豊田和希様 )
 各　君

謝さん、卒業と島津製作所入社おめでとう。今後とも元気で活
躍してください。 ( 片岡正明 )
北陸新幹線の開業楽しみです。 ( 齊藤英夫 )
市橋加奈子・林　洋三・山岸恒一
謝さんの活動も残りわずか…。謝さんの次のステップに期待を
込めて。 ( 福井ローターアクトクラブ 豊田和希様 )
 各　君

■ 3月28日(木)
  花見例会(夜間)
    会場：開花亭
■ 4月   4日(木)
  栄誉行事/
  会員卓話(小川 博章会員)
■ 4月   7日(日) 
  地区大会　本会議
　　　　　会場：国立京都国際会館
■ 4月11日(木) 
  次年度クラブ基本方針発表
■ 4月18日(木)
  クラブ協議会(地区大会報告)

今後の予定

■ 登録受付 ： 17時30分
■ 開会点鐘 ： 18時00分
■ 閉会点鐘 ： 20時00分

■ 会場：開花亭

■ 花見例会 ( 夜間 )
2024年 3月28日(木)
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■  3 月  29 日 ( 金 ) 三国 12：00 ～ 12：30
  三国オーシャンリゾート＆ホテル
    フロント 

■  4 月    2 日 ( 火 ) 福井フェニックス　17：00 ～ 
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
  カフェテリアテリア前

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金

ニコニコ箱
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2024年3月21日　第3574回本日の例会

3 月は「水と衛生月間」です。 －地域に暮らす人と一緒に水と衛生についての関心を喚起しよう。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
「ロータリークラブとローターアクトクラブ」

　北陸新幹線敦賀延線開業が、いよいよ 2日後になりました。
　すでに金沢までの新幹線試乗を経験された方が何人かいると思います。金沢まで 29 分ですので、運賃を気にしなければ完
全な通勤範囲となります。
　本日は福井ローターアクトクラブ（RAC）との合同夜間例会です。
　福井 RACの 4名の皆様ようこそ福井ロータリー（RC）へ。昨年皆さんの活動に参加させて頂き、恵まれない子供達への子
供食堂運営協力や子供向け縁日行事、能登地震災害者にたいする募金活動等を行っている事を知り、福井 RACが地域社会奉仕
活動活躍し、又、例会が親睦を通じ RAC会員の自己研鑽の場にもなっていると思いました。
　RCと RAC は 2019 年には国際ローターリー（RI）の組織規定改正で RACが RI の加盟クラブに含まれる事により、我々も
RACが求めるものを知る機会も増え RAと RAC が共に歩む事が提唱されてきたと思います。
　今年は市橋 楽人会長の元、来月 4月 20 日の福井 RAC35 周年式典に向け、ますます発展される事を我々福井 RCも願ってい
ます。又、更に研鑽を積まれ、出来れば将来の有能なロータリアンになられる事を期待しています。
　それでは早速福井ＲＡＣの皆さんに登壇して頂きましょう。

会長挨拶

12 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 退会挨拶 / 

  専田 武志会員・中島 良成会員

 委員会報告・幹事報告・その他

 地区 RLI 委員会卓話 /

  地区 RLI 委員会　安居 継彦委員

13 時 30 分 閉会点鐘

ドラゴンリバー交流会主催「足羽川清掃活動」報告
　3月 17 日 ( 日 )　ドラゴンリバー交流会主催「足羽川清掃活動」が行われ、
会長はじめ、RA会員とそのご家族や RAC会員の皆さんで足羽川河川敷のゴミ拾
いをしました。花見シーズン前に河川敷がとても綺麗になり、ご参加いただきま
した皆様ありがとうございました。



● 現在会員 131名
● 出席者 42名
● 欠席者 73名
● 出席免除者欠席 16名
● 今回例会出席率 36.5％

● メークアップ 36名
● 欠席者 24名
● 修正出席率 81.1％

  2 月 15 日 ●メークアップ　　　城戸利枝(3/8 地区 2023-24 第3回グロ
ーバル補助金委員会)、野村直之・上田祐広・平野洋一(3/16 
地区 2024-25年度 会長エレクト研修セミナー)、後藤正邦・
細江 究・鷲田泰紀・田中秀也・村上与司和・岩見祐樹・竹澤
文孝・中田善弘・椿原徹也・浅井正勝(3/17 2023-24年度 中
野博美ガバナー杯野球大会)、奥村隆司・清水盛伸(3/17 足羽
山ガードレール清掃)、(3/17 ドラゴンリバー交流会 足羽川清
掃活動 19名) 各　君

 2024 年  3 月 14 日　　第 3573 回　

福井ローターアクトクラブと合同例会

例会報告

福井ロータリークラブ活動報告

嘉屋  次郎 会員

2023 学年度　米山奨学生謝　燕琴さんに吉
田会長より奨学金の授与・終了記念品が贈

答されました。

　皆様こんばんは。時間が経つのが実
に早くて、あっと言う間に 2年が過ぎ、
私の米山奨学生としての生活は終了し
ました。　実は、この間 3月 10 日に

私のカウンセラーの英さんと京都で行われた米山奨学生の修
了式に参加させて頂きました。
　修了式に私は米山奨学生の代表として謝辞を述べさせて頂
き誇りを感じました。本当に、大学に進学した頃には、コロ
ナウイルスの影響で、オンラインの授業が中心となって友達
が中々作れなかったんですけれども、皆さんと出会って私の
生活は一変して変わりました。本当に皆さんのご支援によっ
て励まされ、私はより安定な生活を送ることができました。
これからも社会人として、皆様と外の繋がりを深めるために
もローターアクトの国際奉仕活動も続けさせて頂いて、国際
奉仕活動に取り組んで行きたいと思います。
　本当に最後になりますが、皆様のご支援によって、あと日々
を支えてくださった方々に感謝を申し上げます。　本当にあ
りがとうございました。

　皆さんこんばんは。合同例会の貴重なお
時間を頂きまして大変恐縮ではございます
が、角谷幹事からご案内頂きました通り、

４月１日付の人事異動で弊社秋田支店の方に異動する事にな
りました。2022 年 5月 19 日に入会をさせて頂きまして約 2
年弱、会員の皆様には大変お世話になりまして本当にありが
とうございました。
　２年間を振り返ると、親睦の皆さんには歌と踊りといいま
すか、奉仕の前提として仲間を増やすと言うところを一緒に
学ばして頂きました事、心から感謝しております。
　個人的には、前任もその前も 3年在籍しておりましたので、
もう 1年かなという風に思っておりましたけれども、ご案内
の通り、弊社が昨年 12 月に保険料調整行為、カルテルですね。
この問題を受けまして、業務改善命令を金融庁から受け取り
ました。この関係で社長も交代となりますし、役員が総入れ
替えとなりまして、恐らくこの玉突き人事かなと受け止めて
おります。大変皆様にご迷惑、ご心配をお掛けしております

事を改めてお詫び申し上げるとともに会社が生まれ変わるつ
もりで業界の健全な発展に尽くしてまいりたいと思いますの
で引き続きご指導のほどお願いいたします。
　赴任先の秋田ですが、東北の勤務は山形勤務もありました
ので、東北は 2回目となります。大変不思議なご縁で、損保
ジャパンの竹生会員と一緒に秋田支店に異動する事になりま
した。竹生さんはどう思ってらっしゃるかわからないですが、
福井と同じく日本海、雪とお酒、東北の生活を竹生さんと一
緒に味わってまいりたいと思います。
　また、福井にも大変お綺麗な方がいらっしゃいますけれど
も、秋美人惑わされずナマハゲの親父が似合わない様に気を
付けて参りたいと思います。
　後任には、あんしん生命の人事総務部長
をやっております庵という者が 4月からお
世話になる予定でございます。実は、私横
浜勤務時代に庵とは３年ほど席を共にして
働いた戦友でございまして、めちゃくちゃ
いいやつなので、私同様お導きを頂きます
よう是非ともお願い致します。

　皆様、こんばんは。先日東京神田明神に
初詣に行った際に、いつもなら本殿へ参拝

しておみくじ引いて帰るとこなのですが、ふと大社裏に回っ
た際に綺麗な梅が咲いてました。きっと春風に呼ばれたので
しょうね。
　ご挨拶が遅れました、福井 RAC第 35 代目 会長 市橋  楽人
です。まずは今回もこの場にお呼びいただきありがとうござ
います。クラブを代表してお礼申し上げます。
　さて、福井 RACとしては事前にご案内させていただいてい
ます通り、4/20 に 35 周年式典を、3/23 には式典事業を実施
予定です。式典事業に関しては、SDG ‘s をテーマに、一般の

方を対象とした紙漉き体験を行います。また、同時に古紙や
食品、古着のリサイクル、リユースを行い、沢山の方に身近
な SDG ‘s の取り組みを知ってもらうことを狙いとしており
ます。今日この場にご出席いただいているみなさまはきっと
全員、式典にご参加してくださるし、事業にもご協力してい
ただけると信じてます。皆様の良いお返事をお待ちしており
ます。
　会長職もそろそろ終わりが近づいてきました。会長就任以
来、迷ってばかりで一刻一刻と日々は進み、待ってくれるわ
けないので今速攻で即行動‼と自分に言い聞かせ、日々活動
して参りました。意味の無いことは何一つ無いって、振り返
れば歩んできた道のり以上に濃いものが得られると信じて、
恐れずに次の一歩を踏み出し、残りの期間を全うしていきま
す。

2023 学年度　米山奨学生
謝　燕琴さん

福井ローターアクトクラブ
会長　市橋  楽人

米山奨学金授与・終了記念品贈答

退会の挨拶
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